

Venture Architect, Praktikant, Entrepreneur in Residence (w/m/d)

Praktikant / Student, Vollzeit – Nürnberg oder remote

Warum HolDeinePlakette.de?

Mit unserem jungen Startup HolDeinePlakette.de revolutionieren wir die Hauptuntersuchung/Abgasuntersuchung für Kraftfahrzeuge und sorgen so für Sicherheit im Verkehr.

Deine Mission

Als Venture Architect in unserem Team ist es deine Aufgabe, die strategische Entwicklung von HolDeinePlakette.de gemeinsam mit den Gründern voranzutreiben. Du löst verschiedene Aufgaben und Probleme im Unternehmen, um uns bei der Verwirklichung unserer Vision zu unterstützen.

- Werde Teil unseres Tagesgeschäfts und lerne unsere verschiedenen Prozesse kennen
- Unterstütze die Gründer bei ihren täglichen Aufgaben
- Leite wichtige strategische Projekte
- Optimierte die Funktionen Growth, Marketing und Product

Dein Profil

Deine hohe Motivation und dein Verantwortungsbewusstsein machen dich - neben deiner Anpassungsfähigkeit - zu einem vielversprechenden Young Professional. Die Gründer arbeiten direkt mit dir zusammen!

- Du bist für mindestens 3 Monate verfügbar
- Mindestens 1,5 Jahre Studienzeit (BWL, Wirtschaftswissenschaften, Wirtschaftsingenieurwesen, Wirtschaftsinformatik...)
- Du besitzt eine strukturierte, gewissenhafte und selbstständige Arbeitsweise
- Du hast idealerweise bereits Erfahrung im Projektmanagement

Was wir dir bieten

- **Wachstum** - Wir legen Wert darauf, ein angenehmes und produktives Umfeld zu schaffen, in dem wir den Menschen Raum geben, sich zu entwickeln und mit uns zu wachsen
- **Einfluss** - Von Anfang an ein Teil des Abenteuers sein und die Zukunft von HolDeinePlakette.de aktiv mitgestalten
- **Spaß** - Regelmäßige Team-Events und Gelegenheiten :)

Bist du bereit diese einmalige Chance zu nutzen?

Wenn ja, bewirb dich und sende deinen Lebenslauf an karriere@holdeineplakette.de

Venture Architect, Intern, Entrepreneur in Residence (f/m/d)

Intern / Student, Full-time · Nuremberg or remote

Why HolDeinePlakette.de

At our young startup HolDeinePlakette.de, we are reinventing the engineering check (Hauptuntersuchung/Abgasuntersuchung) for vehicles and ensure safety in traffic.

Your mission

As Venture Architect in our team, your mission is to drive the strategic development of HolDeinePlakette.de, together with the founders. It will be your responsibility to support us achieve our vision by helping with different tasks and problems in the company.

- Join our day-today operations and get to know our processes
- Support the founders in daily tasks
- Identify and lead important strategic projects
- Optimize the growth, marketing, product, operations, and customer success functions

Your profile

Your high motivation and sense of responsibility - in addition to your adaptivity - make you a promising young professional. There is nothing you love more than a challenge and changing the status quo. The Founders work directly with you!

- Available for at least 3 months
- Your work is structured, independent, and conscientious
- At least 1,5 years of study time (Business Administration, Economics, Industrial Engineering, Business Informatics...)
- You ideally already have experience in project management

What we offer

- **Growth** - We place importance on building a convenient and productive environment where we give space to people to develop and grow with us
- **Impact** - Be a part of the journey from the start and proactively shape the future of HolDeinePlakette.de
- **Fun** - Regular team events and opportunities :)

Are you ready to take this once-in-a-lifetime opportunity?

If so, apply and send your CV to career@holdeineplakette.de